

## Tag der offenen Tür bei der Freiwilligen Feuerwehr Mutterstadt



Die Freiwillige Feuerwehr hatte die Mutterstadter Bevölkerung wieder einmal zu einem Tag der offenen Tür eingeladen. Am Samstag, den 6. August sorgte der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr ab 17 Uhr für das leibliche Wohl.

Trotz des strömenden Regens am Samstagnachmittag und Abend drängten sich viele Besucher auf den Bänken unter den Schirmen im Hof sowie in den Hallen der Feuerwehr. Der Regen war schnell vergessen, als gegen 20.15 Uhr die "Midnights" mit dem Lied "Take it easy" ihr Programm eröffneten. Da

wurde zusammengerutscht, fröhlich mitgesungen und das Wetter im wahrsten Sinne des Wortes "leicht" genommen.

Am nächsten Tag konnten die Besucher zwischen 10 und 14 Uhr bei herrlichem Sonnenschein die Räumlichkeiten der Feuerwehr besichtigen und deren Fahrzeuge bewundern. Von 14 bis 16 Uhr gab es spannende Schauvorführungen der Feuerwehr und Jugendfeuerwehr und für die ganz Kleinen war das Kinderkarussell ein Renner.



An beiden Tagen konnten sich die vielen Besucher Feuerwehr-Spießbraten vom Holzkohlegrill und andere Leckereien unter Mithilfe des DRK-Ortsvereins schmecken lassen. Zusätzlich gab es ein schmackhaftes Weißwurstfrühstück und ein reichhaltiges Kuchenbüfett.

(Amtsblatt vom 11. August 2011)  
(Text: Miriam Hauk, Bilder: Gerd Deffner)